

26.05.2010 - 12:45 Uhr

Des entreprises suisses ont réduit de plus d'un million de tonnes par année leurs émissions de CO2

Zurich (ots) -

Les quelque 2000 entreprises affiliées à l'agence de l'énergie pour l'économie (AEnEC) ont dépassé leur objectif de protection du climat. Indépendamment de la réduction des activités économiques, les réductions dépassent pour la première fois le seuil du million de tonnes. L'économie suisse continue d'améliorer ainsi son efficacité énergétique et de réduire les émissions de CO2 dues aux combustibles. C'est ce que montrent les résultats du monitoring.

Les premières entreprises qui se sont engagées pour le modèle énergétique de l'agence de l'énergie pour l'économie (AEnEC) en sont à leur neuvième année d'efforts d'amélioration de l'efficacité et de réduction de leurs émissions de CO2. Elles le font avec un grand succès. Ainsi que les dépouillements des données du monitoring pour l'année 2009 le montre, les entreprises affiliées à l'AEnEC, près de 2000 actuellement, ont réalisé par leurs mesures d'amélioration une réduction des émissions de CO2 de 1'054'441 tonnes de CO2 par année (voir fig. 1). Cela représente une réduction des émissions de 29 pourcents par rapport à ce que serait la situation non influencée. En parallèle, l'efficacité énergétique a été améliorée de 18%. Cela correspond à une réduction de la consommation d'énergie de 4'773 Mio de kWh par année. Armin Eberle, directeur de l'AEnEC le déclare clairement «Par leurs prestations et par leur mesures volontaires dans le cadre de la loi sur le CO2, les entreprises suisses apportent une contribution importante à l'atteinte des objectifs de la Suisse pour la protection du climat».

L'agence de l'énergie a été créée en 1999 par les associations faitières de l'économie. L'AEnEC est une plateforme de prestations de services à l'attention des entreprises, avec pour but la réduction des émissions et l'élévation de l'efficacité énergétique en mettant à profit les mesures d'amélioration économiquement rentables. Ses activités se concentrent sur secteur de l'industrie, des services et des arts et métiers. L'AEnEC a reçu un mandat de prestation de la Confédération et s'engage pour un partenariat entre l'Etat et l'économie.

Contact:

Energie-Agentur der Wirtschaft
Dr. Armin Eberle
Direction
Hegibachstrasse 47
8032 Zürich
Tél.: +41/44/421'34'45
E-Mail: armin.eberle@enaw.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005471/100604284> abgerufen werden.